

Compte-rendu Dinan-Astronomie vendredi 13/05/22

Présents : Jacqueline, Nicole, Christophe, Michel, Franck, Jean-Pierre, Mathieu, Ronald, Jean-Marc et Alain

Nous souhaitons la Bienvenue à Mathieu qui souhaite rejoindre notre club.

Information du jour : avec le Cercle Culturel Rance Linon est programmé pour le 28 août une balade contée sur le parcours du système solaire.

Nous avons validé le la maquette du flyer avec les dernières modifications pour impression à 5000 exemplaires au format 1/3 de page.

Nous avons visité notre « jardin astronomique » qui est inscrit au concours « le jardin face au dérèglement climatique » en attente de réponse. La représentation de la Grande Ourse et Étoile Polaire a bien plu à Franck.

Nous avons observé un parhélie dont Nicole a photographié la partie centrale du soleil déjà sous l'horizon voir site :<https://fr.wikipedia.org/wiki/Parhélie>

La dissipation des nuages nous a permis de tester le gros télescope et de le pointer sur la lune plein Sud. Les résultats ont été des plus encourageants. Jean-Marc a poussé progressivement les grossissements pour arriver à plus de mille fois ! Autrement dit c'est comme si nous voyons la lune à 400 km, privilège des astronautes étant allés sur notre satellite naturel qu'est la lune. Les détails étaient assez nets avec une faible turbulence. C'est un très bon début qui nous permettra de belles observations planétaires cet été sans parler des autres objets stellaires.

Pour finir la soirée avons pointé sur les étoiles Double proches de Véga.

Compte-rendu Eclipse totale de lune lundi 16/05/22

Présents : Michel, Isabelle, Jacqueline, Alain

Le ciel était des plus incertains, cependant de grandes plages de ciel clair nous ont permis d'observer cet éclipse totale. Chose qui permis à Thalès de Millet de démontrer que la terre était une sphère isolée dans l'espace il y a 2600 ans.

Nous avons suivit l'événement jusqu'à ce que la lune soit plongée dans l'ombre de la terre. Les lueurs de l'aurore éteignaient les dernières étoiles ont noyé le sombre disque lunaire dans le bleu du ciel.

Michel avait apporté le petit café du matin et pâtisseries à cet occasion.